

Rapport du Président de la SRT Berne

2008

Au cours de l'année 2008 également, le comité de la SRT-BE a déployé une activité régulière et fructueuse. Il s'est réuni huit fois et, comme les années précédentes, ses séances ont eu lieu à chaque fois une semaine avant les réunions du Conseil des programmes de la Radio-Télévision Suisse Romande RTSR. Les ordres du jour ont toujours accordé la priorité à l'évaluation et à la critique constructive des émissions de la radio et de la télévision. Dans cette perspective, le comité SRT-BE ne peut taire le constat que font nombre de télespectateurs, à savoir la dégradation de la qualité de la TSR, en particulier de l'information, qui se complait de plus en plus dans le populisme, c'est-à-dire dans la facilité et la flatterie immédiate du télespectateur. Cette politique informative répréhensible ne peut que pénaliser les quelques excellents journalistes qui restent à la TSR, dont par exemple Isabelle Moncada, l'ancienne responsable d'ABE, ou la formidable équipe de Passe-moi les jumelles.

Lors de l'assemblée générale qui s'est tenue le 22 mai 2008, Claude Reusser, correspondant du Jura bernois à la Radio Suisse Romande a informé de manière fort intéressante les membres présents, sans cacher les difficultés parfois rencontrées dans les régions que, selon le président SRT-BE, les instances lausannoises et genevoises continuent de considérer comme périphériques.

Jürg Gerber-Boillat